

Bonne et heureuse année à toutes et tous !



Quelles sortes de résolutions vais-je prendre pour cette nouvelle année?

Voici quelques résolutions offertes par Thây lors de son enseignement du 31 décembre :

Je suis déterminé à ne pas gaspiller ma vie

Je suis déterminé à ne pas perdre mon temps

J'ose vivre la vie que je veux vivre

Et je veux que chacun de mes pas que je fais sur cette planète amène la joie, le bonheur à moi-même et à tout le monde.

Je veux que chacun de mes pas que je fais sur cette planète soit un pas fait dans le Royaume de Dieu, en contact avec le Nirvana, car c'est ma conviction que le Chemin est le Nirvana, le chemin et le Royaume de Dieu sont les mêmes.

Vous ne pouvez pas retirer le Royaume du Chemin,

Vous ne pouvez pas retirer Nirvana du Chemin

Vous ne pouvez pas retirer le chemin du Royaume ou du Nirvana

L'autre jour je me suis réveillé vers minuit et j'ai écrit :

Il n'y a pas de chemin menant au Nirvana, Nirvana est le chemin

Chaque pas nous aide à toucher le Nirvana, la libération de nos perceptions erronées, la libération de la colère et la peur nées des perceptions fausses et de cette façon je peux me réjouir profondément de chaque moment qui m'est donné à vivre.

Nous n'avons pas besoin de chercher le Nirvana. Il est déjà là. Nous avons besoin d'un peu d'éveil, c'est tout, d'abandonner notre ancien style de vie, d'entrer sur le chemin et de toucher le Royaume de Dieu, Nirvana, immédiatement dans l'ici et le maintenant.